

**Intervención de Representante Permanente Alterna de Chile,
Embajadora María del Carmen Domínguez. Ítem agenda 165:
Financiamiento MINUJUSTH para el periodo del 16 de Octubre
2017 al 30 de Junio 2018.**

Muchas gracias señor Presidente

Chile se asocia al discurso pronunciado por la Delegación de El Salvador, a nombre de CELAC.

Agradecemos a la Contralora, Sra. Bettina Tucci Bartsiotas, así como al Presidente del ACABQ, Sr. Carlos Ruiz Massieu, por la presentación de los respectivos informes sobre la Misión de Naciones Unidas de apoyo a la justicia en Haití, MINUJUSTH.

Sr. Presidente,

El Debate de hoy es parte de un proceso de larga trayectoria, iniciado hace más de 13 años con MINUSTAH, y que busca encontrar su consolidación en esta nueva etapa con MINUJUSTH.

El apoyo de Naciones Unidas y de los Estados Miembros es fundamental para Haití. Por ello, compartimos plenamente la evaluación del Secretario General, en cuanto a que debe asegurarse que se haga una transición responsable de la presencia de la Organización, cimentada en los logros de los pasados 13 años y con el compromiso de la comunidad internacional.

En este nuevo ciclo, para Chile continuará siendo fundamental el vínculo entre seguridad y desarrollo, como forma de alcanzar una paz sostenible.

Destacamos la relevancia de continuar en su debido contexto, con las actividades programáticas, como elemento de apoyo al mandato de MINUJUSTH, el que tiene como horizonte el fortalecimiento del estado de derecho y la consolidación de la paz.

Sr. Presidente,

Como Quinta Comisión, tenemos la responsabilidad de otorgar todos los recursos necesarios solicitados por el Secretario General, de manera

predecible, eficiente y flexible, de tal modo que MINUJUSTH, sea efectivamente la continuación de un proceso y no el retroceso del mismo.

En este escenario es primordial, además, la consideración adecuada de las condiciones en el terreno, y, por supuesto, evitar los vacíos de seguridad.

Al finalizar, reiteramos el compromiso de Chile con Haití y su pueblo, reafirmando la importancia de continuar acompañando a esta hermana nación, la cual, como ya hemos sostenido transversalmente en nuestra Organización, es soberana de su propio desarrollo.

Muchas gracias

Thank you, Mr. President

Chile associates itself to the speech delivered by the Delegation of El Salvador, on behalf of CELAC.

We thank the Comptroller, Mrs. Bettina Tucci Bartsiotas, as well as the President of the ACABQ, Mr. Carlos Ruiz Massieu, for the presentation of the respective reports on the United Nations Mission of support for justice in Haiti, MINUJUSTH.

Mr. President,

Today's Debate is part of a long-standing process, begun more than 13 years ago with MINUSTAH, and which seeks to find its consolidation in this new stage with MINUJUSTH.

The support of the United Nations and the Member States is fundamental for Haiti. Therefore, we fully share the Secretary General's evaluation, in that we must ensure that a responsible transition is made to the presence of the Organization, based on the achievements of the past 13 years and with the commitment of the international community.

In this new cycle, for Chile the link between security and development will continue to be fundamental, as a way to achieve a sustainable peace.

We emphasize the importance of continuing in its proper context, with the programmatic activities, as an element of support for the MINUJUSTH mandate, which has as its horizon the strengthening of the rule of law and the consolidation of peace.

Mr. President,

As a Fifth Committee, we have the responsibility to grant all the necessary resources requested by the Secretary General, in a predictable, efficient and flexible manner, so that MINUJUSTH is effectively the continuation of a process and not the regression of it.

In this scenario, the adequate consideration of the conditions in the terrain is also essential, and, of course, to avoid security gaps.

At the end, we reiterate Chile's commitment to Haiti and its people, reaffirming the importance of continuing to accompany this sister nation, which, as we have already argued transversally in our Organization, is sovereign for its own development.

Thank you